
TEMA: ¡JESÚS LO HIZO PRIMERO! 
 
TEXTO: LUCAS 9:23 
 
A muchos nos puede parecer que él llamado que nos hizo Jesùs es algo muy difícil de                 
cumplir, pues negarse a uno mismo y tomar su cruz cada día para seguir a Cristo no es                  
algo fácil de hacer.  
 
En realidad muchas cosas que Jesùs nos dice que hagamos no son nada fáciles de               
cumplir: Amar a nuestros enemigos, perdonar al que nos ofende, humillarnos y servir a              
nuestros prójimos, perder la vida por causa de Dios, etc, pero tenemos que tener claro               
que ¡JESÚS LO HIZO PRIMERO! 
 
El Señor no nos manda a hacer algo que él no lo haya hecho primero, él es nuestro                  
ejemplo, él es el líder que nos enseña él camino con su propia vida, con su ejemplo.  
 
I) JESÙS NOS MANDA A NEGARNOS A NOSOTROS MISMOS, PORQUE ÉL YA LO             
HIZO PRIMERO DEJANDO SU TRONO DE GLORIA Y VINIENDO A ESTE MUNDO            
(2 CORINTIOS 8:9)  
 
El Señor tuvo que despojarse de su trono de gloria, tuvo que renunciar a su posición                
celestial para poder cumplir su plan redentor para la humanidad.  
 
Necesitamos reflexionar en todo lo que el Señor se negó a sí mismo por amor a                
nosotros (Mateo 8:20) y pensemos en todas aquellas cosas a las cuales nosotros no              
estamos dispuestos a renunciar por amor a nuestro Dios.  
 
I) JESÙS NOS MANDA A TOMAR NUESTRA CRUZ, PORQUE ÉL YA LA LLEVO             
POR NOSOTROS (JUAN 19:16-18)  
 
Esa cruz no tenía que haberla llevado Jesùs, esa cruz era nuestra cruz, nosotros              
éramos los que teníamos que haber muerto en ella a causa de nuestros pecados, no él                
hijo Dios.  
 
Para nosotros tomar la cruz simboliza estar dispuestos a entregar nuestra vida por             
Cristo, y si es necesario estar dispuestos a morir por él , pues nuestro Señor Jesucristo                
no solamente estuvo dispuesto a morir por nosotros, ¡Él verdaderamente murió por            
nosotros! 
 



III) JESÙS NOS MANDA A PREDICAR EL EVANGELIO EN TODO LUGAR Y A             
TODA PERSONA, PORQUE ÉL YA LO PREDICÓ PRIMERO (MARCOS 16:15)  
 
Muchos cuando se nos dice que tenemos que ir y predicar el evangelio decimos: Y               
PORQUE YO? ¿Porque no van otros?  
 
Pero la respuesta es que nuestro Señor Jesucristo ya lo hizo primero, (MATEO 9:35) él               
ya predicó el evangelio, él ya fue por las ciudades y por las aldeas predicando él                
evangelio del Reino de Dios.  
 
Nuestro Señor Jesucristo ya se cansó y tuvo sed por predicar el evangelio (Juan 4:5-7)               
pero lastimosamente muchos cristianos no queremos dejar la comodidad de nuestros           
templos, no queremos salir del aire acondicionado, muchos pastores no queremos           
dejar la comodidad de la oficina pastoral, ¡PERO JESÚS YA LO HIZO! 
 
IV) JESÚS NOS DICE QUE EL QUE QUIERA SER ÉL PRIMERO TIENE QUE SER ÉL               
SERVIDOR DE TODOS, PORQUE ÉL YA NOS DIO ÉL EJEMPLO (MARCOS           
10:42-44)  
 
Definitivamente que es más fácil ser servido que servir, pero el Señor nos manda servir               
a tener la humildad de ser servidor de todos, pues él ya nos dio el ejemplo para que lo                   
imitemos (Juan 13:3-5 y 12-15)  
 
Quizás puedan haber personas que piensen que ser un servidor es algo muy             
humillante pues están acostumbradas a ser servidas, pero tenemos que reconocer que            
el Rey de reyes un dia se quitó su manto y tomo la toalla de servidor ¿porque nosotros                  
no lo podemos hacer?  
 
Nosotros como cristianos deberíamos de decirle a nuestro Dios: El manto es tuyo,             
dame la toalla Señor, permíteme ser un servidor, permíteme seguir tu ejemplo Señor.  
 
V) JESÙS NOS DICE QUE PERDONEMOS A LOS QUE NOS OFENDEN, PORQUE            
YA PERDONO AUN A LOS QUE LE CRUCIFICARON (MARCOS 11:25)  
 
A muchos de nosotros nos cuesta perdonar a los que nos han ofendido, nos cuesta               
perdonar al que a hablado mal de nosotros, nos cuesta perdonar al que nos ofendió               
con sus palabras, nos cuesta perdonar a la personas que nos fue infiel, pero el Señor                
nos dice que debemos perdonar porque él perdonó aun a los que lo estaban              
crucificando (Lucas 23:33-34)  


